

Ein unvergesslicher Tag in der Teddysprechstunde

Am 21. Oktober 2025 durfte die Hoppelgruppe des Integrativen Kinderhauses SPIELKISTE einen ganz besonderen Ausflug unternehmen:

Wir waren zur Teddysprechstunde im Klinikum Oberlausitzer Bergland eingeladen!

Schon beim Ankommen war die Aufregung groß. Im Krankenhaus erwartete uns eine liebevoll vorbereitete Umgebung, in der sich alles um die Kuscheltiere der Kinder drehte. Mit strahlenden Augen trugen die Kinder ihre kleinen Patienten – ob Teddy, Hase oder Drache – auf den Armen. Alle durften untersucht und versorgt werden.

An verschiedenen Stationen konnten die Kinder spielerisch entdecken, was in einem Krankenhaus passiert. Die Kuscheltiere wurden geröntgt, verarztet und verbunden und sogar eine kleine „Blutabnahme“ durfte nicht fehlen. Besonders beliebt war die Station, an der Gummibärchen-Medikamente sortiert wurden. Mit großer Neugier stellten die Kinder Fragen, hörten aufmerksam zu und hatten viel Freude daran, selbst einmal in die Rolle von Ärztinnen, Ärzten und Pflegekräften zu schlüpfen.

Das Team des Krankenhauses nahm sich viel Zeit für uns, erklärte alles geduldig und mit großem Einfühlungsvermögen. Durch diese liebevolle Begleitung konnten die Kinder einen positiven und angstfreien Eindruck vom Krankenhaus gewinnen – eine wertvolle Erfahrung, die sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird.



Zum Abschluss gab es für jedes Kind eine kleine Überraschung – und natürlich viele glückliche Gesichter.

Wir möchten uns an dieser Stelle ganz herzlich beim gesamten Team der Kinderstation des Klinikums Oberlausitzer Bergland bedanken. Es war ein wunderschöner, lehrreicher und unvergesslicher Tag voller Herzlichkeit, Freude und Fürsorge.

[Zum Reel auf Instagram:](#)

